

Desabasto de agua por culpa de Conagua: PVEM

Sharenii Guzmán Roque

El Partido Verde Ecologista de México (PVEM) responsabilizó a la Comisión Nacional del Agua (Conagua) de "la mala planeación y negligencia" que ocasionó el desabasto del líquido vital en el Distrito Federal, y acusó a su director de utilizar fondos de la dependencia para apoyar a candidatos del PAN. Frente a las instalaciones de la dependencia federal, militantes y diputados del partido se inconformaron con pancartas y rotoplas vacíos, ahí informaron que la semana próxima presentarán un punto de acuerdo en el pleno de la Cámara de Diputados para que la Conagua explique sus acciones en torno al tema.

Mariana Boy Tamborell, secretaria del Medio Ambiente del PVEM, dijo que la crisis por la cual atraviesa

el DF en cuanto a la falta de agua se debe a la negligencia de Conagua y de su director, **José Luis Luege Tamargo**. "Nos preocupa que la política que se ha adoptado es una política reactiva y no preventiva, puesto que no se está atacando el problema de raíz".

Destacó que no es un problema nuevo y que el partido verde ha presentado una serie de propuestas, como lo es la construcción de un drenaje diferenciado, la captación de agua pluvial, tarifas diferenciadas en el cobro del líquido, protección del suelo de conservación que es la principal zona de recaudación de la cuenca del valle de México. Además, "exigi-

mos a la Conagua que no sólo aplique estas medidas preventivas sino que informe a todos los ciudadanos qué es lo que se ha estado haciendo en los últimos años para solucionar el problema del agua".

En la manifestación, el diputado Diego Cobo Terrazas, presidente de la Comisión de Medio Ambiente en el Congreso de la Unión, acusó a Luege Tamargo de utilizar a la Conagua como un medio para apoyar a miembros del Partido Acción Nacional (PAN).



José Luis Luege Tamargo

